

ETE 1950.-

LUDUVIERE (district de Viljandi) Estonie.-
oooooooo

Los ufologues estoniens furent informés tout à fait par hasard, qu'un atterrissage d'OVNI avait été remarqué avec vue d'occupants. Cet incident s'était produit dans le district de Viljandi, au village de Luduviere qui se situe à 6 kms de la ville de Suure - Jaani. Par un beau jour d'été de l'année 1950, une petite fille de 6 ans (née en 1944), résidant à Luduviere, aperçut un objet qu'elle assimila à un " aéroplane " se trouvant près de la ferme familiale, dans un champ de trèfle entouré de zones boisées. Le témoin se souvient d'avoir éprouvé l'envie soudaine de se diriger vers l'objet, ce qu'elle fit. L'objet aéroplane se situait à environ 300 - 400 m de la ferme, était en forme de cigare et d'une longueur estimée à 6 m approximativement. Ses deux extrémités étaient d'une couleur gris-argenté. La partie centrale était noire, dans laquelle se distinguait une entrée. Le témoin ne nota ni ailes ni roues. Quatre petits hommes s'activaient autour de l'engin. Ils étaient d'une taille un peu plus élevée que celle de la fillette. Leur tenue était extraordinaire : c'était un vêtement d'un vert brillant. Leur visage était découvert et d'un rouge plus prononcé que celui de certains hommes. De plus, ils portaient une sorte de capuchon si ajusté qu'il rendait leur visage ovale. Le témoin ne put se souvenir de l'apparence de leurs mains. Mais ils se déplaçaient avec gaucherie. L'un d'entre eux avait un pied levé et s'en servait pour marteler la paroi de l'engin. De plus, le

PCY
ou canular

témoin se souvient de l'étrange fixité de leurs yeux. La petite fille engagea la conversation avec les créatures et leur expliqua quelque chose à grand renfort de gestes. Les petits hommes l'écoutèrent puis lui répondirent. Le témoin ne se souvient plus de la teneur de cet échange, mais il n'y eut pas à proprement parlé des mots articulés, mais plutôt une sorte de dialogue télépathique, tels qu'en rapportent certains témoins de notre époque. Au milieu de la " conversation " la fillette fut saisie d'une peur subite (peut-être provoquée par l'étrangeté de leur regard). Elle prit ses jambes à son cou pour filer droit vers le toit familial. Elle eut quand même l'idée de jeter un coup d'oeil derrière elle pour apercevoir l'engin décoller lentement, sans le moindre à coup; et sans le moindre bruit. Malgré le fait qu'elle narra les faits à sa grand-mère et un peu plus tard à sa mère, personne ne la crût. Le lendemain, elle retourna dans le champ, espérant revoir l'engin, qui bien entendu n'y était pas. Mais dès qu'elle fut parvenue à proximité du lieu d'atterrissage, elle fut prise d'une peur intense. Cette frayeur l'habita pendant pas mal de temps et elle fut longue à pouvoir la faire disparaître.

Dans son esprit d'enfant, la notion d'avion s'associa à l'objet en forme de cigare qu'elle avait aperçu dans le champ, au point que plus tard, quand elle vit de véritables aéroplanes, elle les trouva vraiment insolites du fait de leurs ailes..

Le témoin a été interrogé par l'ufologue Tunne MELAN.

Par Juri Lina. Traduit de l'anglais par Joan Sider.